

Freiwillige *Warfleth*
FEUERWEHR

Datum: 19.07.2018

Zeit: 15:37 Uhr

Die Feuerwehren Warfleth und Hekeln wurden nach Bardenfleth zu einem

Metallverarbeitungsbetrieb gerufen.

Die dort installierte Brandmeldeanlage hatte

Alarm ausgelöst. Wie sich sofort vor Ort

herausstellte, wurde durch

Programmierungsarbeiten an der

Brandmeldeanlage der Alarm ausgelöst. Die

Brandmeldeanlage wurde wieder betriebsbereit

geschaltet und die Einsatzstelle an den

Betreiber übergeben. Kurze Zeit später

konnten die eingesetzten Kräfte wieder ins

Feuerwehrhaus einrücken.